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2017-18年度当クラブテーマ

・・・『夢を持って』・・・

四つのテスト

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４. みんなのためになるかどうか

例会状況報告

第40回 5月1日
通算1876回

◎会員総数 ６５名
◎出席義務者 ４３名
◎出席規定免除者(a)

０名
◎出席規定免除者(b)

２２名
◎本日出席 ４８名
◎本日欠席 ８名
◎本日出席率８５．７１％

第38回 4月22日
通算1874回の修正

◎欠席者 ６名
◎免除者の欠席者 １３名
◎欠席者の補填者 ７名
◎免除者の補填者 ０名
◎出席率 ８４．６１％

Rotary International District2650 Nara Japan

奈良大宮ロータリークラブ
Club Weekly Bulletin

■創 立：昭和54年1月23日
■例 会：毎週火曜日17:30
■事務所：奈良市大宮町6丁目3-7 中室ﾋﾞﾙ3F

電話 0742-33-8583／FAX 0742-33-8600
■例会場：奈良市高畑町1096番地

奈良ホテル本館 電話 0742-26-3300(代）
■会 長：藤井正勝 ■副会長：増井義久 幹事：堀内眞治

例会プログラム

第41回5月8日
通算1877回

１．開会点鐘
２．ソング
３．お客様紹介
４．ビジター紹介
５．会長挨拶
６．委員会報告
７．幹事報告
８．卓話 加藤真治様
９. 閉会点鐘

会 長 の 時 間 ◇藤井会長
それでは本日の理事会の報告をさせていただきます。

いよいよあと一回で今年度終わります、ホッとしてお
ります。皆さん、ご協力いただきましてありがとうご
ざいます。まず報告事項でございますが、職業奉仕担
当で奈良アートクラフトフェアにご協力するという事
で、企画をさせていただいております。この後職業奉
仕委員長の方から報告がございます。それと地区大会
出席のお礼として礼状がまいっております。それと新
入会員歓迎会の件につきまして、親睦委員会の方から
報告ございます。それと、５月１７日東京恵比寿ＲＣ

訪問させていただきました。その時に、次年度、次次年度のいろいろな打ち
合わせをさせていただきました。その報告をまた議事録に記載させて頂きま
す。概略を申しますと、「もう一度交換卓話をしましょう」それと「相互の
奉仕活動をきっちりしていきましょう」ということで話をすすめさせていた
だいています。あと、RLIディスカッションリーダー研修会のことについて
の報告がございました。それとローターアクトの地区大会が６月９日、１０
日でございますので、ご出席の方があればおっしゃっていただきたいと連絡
がきています。同じく、ロータリーフェローズについての総会及び講習会が
６月３日にございます。この件につきましてもご出席の方がございましたら
言っていただきたいという連絡がきています。それと本日、事務局で私と幹
事、それと次年度武藤会長エレクト、それと谷川副幹事と事務のお二人と打
ち合わせさせていただきまして、これからの進め方をいろいろと相談をさせ
ていただきました。また決まりましたら皆さんにご報告させていただきます。
それと協議事項でございますが、まず年度末親睦例会につきましては、先週
出口代表がお話いただきましたヒルトップで６月１０日に開催させていただ
きます。なぜヒルトップかという方もおられると思いますが、その日がどう
しても奈良ホテルさんも奈良パークさんも調整ができず、いろいろ親睦委員
会が努力していただきまして、そこに落ち着きました。どうぞ皆さんご出席
いただきますようお願い致します。それとクラブ討論会のご紹介させていた
だきました才門さんの事についての協議をさせていただきました。それと第
四回情報集会、これも副会長の方からご報告すると思いますが、その協議を
させていただきました。本日は以上でございます、ありがとうございました。

本 日 の お 客 様

・中村 廣良 様（京都洛東ＲＣ）

2018年5月15日（火）

休会

次回の例会
2018年5月22日（火）

卓話講師:奈良県医療政策部

薬務課薬物監視係

松本卓也様

演題「薬物乱用防止について」
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ニコニコ箱 本日計 33,000円 累計 2,400,181円

RI2650インターアクト委員長 中村廣良 様 こんにちは、お世話になります。
藤井正勝 君 地区インターアクト副委員長才門様、本日の卓話ありがとうございます。
中村信清 君 今年度はニコニコ委員になりました。皆さんよろしく。
成田和成 君 入会して１か月が経ちました。皆様ご親切にご指導いただきまして誠にありがとう

ございます。今後共宜しくお願いいたします。
平野貞治 君 結婚記念日には美しいお花をありがとうございました。
武藤廣茂 君 先日、母の逝去の際には、丁重なる供花を賜わりありがとうございました。
増井義久 君 才門様、本日は卓話ありがとうございます。インターアクト、これからも宜しく

お願い致します。
ニコニコ協力 倉田智史 君 河野里志 君 堀内眞治 君 森山斗福 君

●会報・IT委員会/河野里志 鈴木譲 植村将史 清岡義教 webmaster/河野里志

幹 事 報 告 ◇堀内幹事

・次週例会の予定 2018年5月8日（火）卓話：株式会社バンビシャス奈良代表取締役 加藤真治氏
演題「地域におけるプロスポーツの果たす役割」

委 員 会 報 告

◇出 席 委 員 会＞塩澤委員・例会状況報告 ◇ニコニコ委員会＞中村委員・ニコニコ報告
◇雑誌・広報委員会＞南谷委員長・「ロータリーの友」の読み所
◇インターアクト準備委員会＞武藤委員長・委員会報告
◇職業奉仕委員会＞倉田委員長・アートクラフトフェアーの件
◇情報集会の件＞増井副会長・第4回情報集会開催のお願いとテーマの発表
◇親睦活動委員会＞國原委員・成田会員の歓迎会と、年度末家族親睦例会の案内

クラブ討論会（青少年奉仕委員会担当） 卓 話

卓話講師：2650地区インターアクトクラブ副委員長 才門俊文氏
演題「インターアクトへの想い」

雑誌・広報委員会

南谷委員長

武藤会長エレクトのことば

失礼いたします。実は、私の母が先日２２日のちょうど親睦家族例会のある朝に急遽亡くなりまして、
親睦委員会の皆さんに大変ご迷惑をおかけしました。またクラブの方からはご丁重な供花をちょうだい
いたしまして、ありがとうございます。なにぶん高齢でございましたし、ご連絡する時間もございませ
んでしたので、家族葬とさせていただきました。本当にありがとうございました。

青少年奉仕委員会

弓場委員長

ｲﾝﾀｰｱｸﾄ準備委員会

武藤委員長

職業奉仕委員会

倉田委員長

増井副会長 親睦活動委員会

國原委員


